

Más de 100 participantes en el primer Ciclopaseo

Ambato, 29 de agosto.- Eran las 09h00 en Ambato y un domingo peculiar. Ciertas calles de la ciudad se cerraron con vallas metálicas y conos. Más de 100 personas entre ciclistas y peatones fueron los únicos que pudieron traspasarlos para recorrer la ciudad sin el peligro de los automóviles y motocicletas.

Así se desarrolló el pasado domingo 28 de agosto, la primera jornada del proyecto de Ciclopaseo que promueve el GAD Municipalidad de Ambato a través de la Dirección de Cultura, Deporte, Turismo y Recreación. El propósito es incentivar a las personas a utilizar otros métodos alternativos de transporte, participar en actividades saludables y de unión familiar y contribuir con el cuidado del medio ambiente al evitar la circulación de los automotores durante la jornada.

Este evento, en la ciudad, se realizará cada 15 días y en las parroquias de manera itinerante según el cronograma establecido e inicia desde las 08h00 hasta las 12h00. Agentes civiles de tránsito se suman a esta actividad para brindar seguridad y asistencia a los participantes.

La ruta designada para Ambato empieza en la Plaza de la Segunda Constituyente, continúa por la calle Bolívar pasando por la Catedral hasta el redondel de Miraflores, posteriormente llega a la calle las Dalias y de allí por la avenida Rodrigo Pachano al parque El Sueño y finaliza en el sector de La Delicia. Durante los recorridos se ubican estaciones donde la ciudadanía puede refrescarse, tomar un descanso y a la vez participar de otras actividades deportivas que alegran la salida.

Alejandro Dueñas, uno de los participantes, agradeció a la municipalidad por reactivar los ciclopaseos y aseguró que disfrutó mucho del recorrido en su bicicleta, del paisaje y de la compañía de su familia. “Es gratificante circular en zonas seguras y entretenerse con otras actividades deportivas como rumbaterapia y demostraciones de bicicross, entre otras. Entre semana es distinto, porque los conductores de los vehículos no respetan a los ciclistas”, opinó.

Para Carlos Andrés Núñez de 26 años y quien practica desde su adolescencia todas las modalidades del ciclismo, el hecho de que se hayan retomado los ciclopaseos es un motivo de alegría porque el “pedaleo” fomenta la salud por medio de la práctica deportiva, conciencia a la sociedad sobre la importancia de desarrollar una cultura vial y genera respeto entre los participantes y conductores de vehículos. “Lo mejor de esta iniciativa es que se aplica en la zona rural y está abierta a las personas con discapacidad”, enfatizó.

Toda la ciudadanía está invitada a ser parte del próximo ciclopaseo que se desarrollará el próximo domingo 04 de septiembre en las parroquias Atahualpa, Augusto N. Martínez y Constantino Fernández. (AJF)

